

Abschlussbericht

2. Ski & Snowboard Weltmeisterschaft in Innerkrems, Kärnten vom 12. bis 19. März 2017

WGSC SkiteamsportlerInnen

Beatrice Brunnbauer (Skialpin),
Lukas Käfer (Skialpin),
Michael Zechmeister (Skialpin) und
Wolfgang Gruber (Snowboard)



österreichische
LOTTERIEN

SEKTION SKI

Es war eine lange Saison. Höhepunkt 2017 war die Ski- und Snowboard Weltmeisterschaft in Innerkrems /Kärnten und Skialpin Deaf Europacup in Österreich, Deutschland und Schweiz sowie Österr. Gehörlosen Staatsmeisterschaft in St.Lambrecht.



Nach der Enttäuschung der Absage Europameisterschaft im Jahr 2016 ein Neuanfang. Die WGSC-Sportler und das WGSC-Betreuerenteam waren wieder sehr motiviert. Im Herbst/Winter wurde intensiv trainiert, im österr. Staatsmeisterschaft und Europacup hatten wir tolle Ergebnisse gehabt. Nun zum WM



Die WM in Innerkrems wurde vom ÖGSV – Österreichischer Gehörlosen Sportverband organisiert. Es gab schöne Rennen bei tollem Wetter und toller Schneelage sowie Super-Piste. Die Konkurrenz war diesmal sehr stark. Bei den Abfahrtdisziplinen holte Lukas Käfer eine Bronze-Medaille! Leider wurde Beatrice Brunnbauer schwer gestürzt und flog in den Fangzaun. Zum Glück verletzte sie nicht und konnte auf eigenen Ski ins Ziel fahren. Auch für Team nominierte Michael Zechmeister konnte nicht starten, da er knieverletzt ist und musste zu Hause bleiben. Snowboarder Wolfgang Gruber hat freier Tag!

Bei den weiteren Bewerben (SuperG, Kombination, Riesentorlauf und Slalom) könnten unsere WGSC-SportlerInnen keine Medaille holen, dafür gab es sehr gute Platzierungen.

z.B. Beatrice – SuperG - Trotz einigen Blessuren hat sie im SuperG gestartet und müsste mit 6.Platz begnügen (alle knappe Zeitabstände), Kombination – erreichte im Kombi-SuperG 6.Platz und musste im Kombislalom um 1 Platz zurückgereiht. Somit ist sie 7.Platz. Ab 3.-7.Platz geringere Zeitabstände. Im Riesentorlauf übertrieb sie im 1.Lauf leider ein bisschen mit dem Angriff und schied aus. Im Abschluss – Slalom - Im 1.Lauf klassierte sich Bea kam gut runter, klassifiziert sich jedoch eher etwas ausserhalb der Medaillenmöglichkeit, da die Abstände zu den dritten 7 doch recht knapp. Im 2.Lauf führt sie mit vollen Angriff und wurde leider eingefädelt!
Aber was soll man machen, bei der WM muss man wirklich Vollgas geben, alles andere zählt.

Lukas: Super-G - Leider unterlief Lukas kurz nach dem Start leider ein schwerer Fehler und schied er aus. Im Kombination schied Lukas schon nach guter Zwischenzeit bereits aus, er verpasste aufgrund zu hoher Geschwindigkeit das vorletzte Tor! Riesentorlauf - Nach verpasste 1.Lauf holte Lukas im 2 Durchgang auf und erreicht nur 14.Platz. (2.Lauf 11.Platz) – Slalom - Lukas führt mit Sicherheitslauf und erreicht nur 13.Platz.

Wolfgang Gruber (Snowboard) -

1. Wettkampf Snowboard PGS (Parallel-Riesenslalom) -7.Platz! - Er schied im Viertelfinale gegen sein Landsmann Petr R. aus – daher 7.Platz.

2.Wettkampf Snowboard PSL (Parallelsalom) – 4.Platz! - Knapp an Bronze vorbei -Nur Blech!
Er verlor im Halbfinale wieder gleiche Gegner wie im Parallelriesenslalom und kämpfte um die 3.Platz gegen Russe. Leider war sein Gegner zu stark und erreichte 4.Platz. Aber es war überhaupt sein bestes Ergebnis seit Teambeitritt.

Ein herzliches Dankeschön an das Österreichische Lotterien und Wirtschaftskammer für die Unterstützung an unser 4 WGSC TeamsportlerInnen.

WGSC Skialpin 2017

Siehe auch ... <https://skialpine-wgsc-wm.jimdo.com/>